

Antisipasi Kerumunan Massa Saat Nobar Debat Publik, Polres Luwu Timur Laksanakan Patroli Skala Besar

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 25, 2020 - 06:54



LUWU TIMUR - Polres Luwu Timur terus berusaha menekan angka penyebaran Covid-19 khususnya di kabupaten Luwu Timur salah satu dengan cara melakukan patroli himbau warga agar taat akan pentingnya protokol kesehatan, Selasa (24/11/2020).

Hari ini Polres Luwu Timur menerjunkan ratusan personelnya melaksanakan patroli skala besar dalam rangka mencegah terjadinya kerumunan massa pada giat nonton bareng tahap kampanye yakni debat publik calon bupati dan wakil bupati Luwu Timur yang dilaksanakn pada hari ini berlokasi di kota Makassar Hotel Fount Point Jl. Andi Djemma.

Kapolres Luwu Timur AKBP Indratmoko S.IK mengatakan kegiatan patroli ini dilakukan bertujuan untuk mencegah terjadinya kerumunan massa pada kegiatan warga yanC melaksanakan nonton bareng debat publik calon Bupati dan Wakil Bupati Luwu Timur

"Hari ini ada kegiatan debat publik antar calon bupati dan wakil bupati Luwu Timur, mengingat sekarang masih pandemic Covid-19 kami mengantisipasi adanya kerumunan massa yang dapat terjadi, yang dimana masyarakat melakukan nobar kegiatan debat publik ini," kata Kapolres Luwu timur.

Adapun sasaran patroli skala besar ini salah satunya posko posko pemenang yang melaksanakan nonton bareng acara debat publik calon bupati dan wakil bupati Luwu Timur.

"Jadi personil kami bagi menjadi tiga wilayah antaranya wilayah I Malili dan angkona, wilayah zona II burau, Wotu dan mangkutana Dan zona III yakni wasuponda, Towuti dan Nuha dengan sasaran posko posko pemenang paslon yang melaksanakan nonton bareng," jelas AKBP Indratmoko.

Kapolres Luwu Timur juga menambahkan kegiatan patroli yang dilaksanakan selain menghimbau tentang taatnya protokol kesehatan juga bertujuan menjaga situasi Kamtibmas agar selalu aman dan kondusif dimasa tahap kampanye yakni debat publik calon bupati dan wakil bupati Luwu Timur.

Diharapkan masyarakat tetap menjaga dan taat akan protokol kesehatan dimasa pandemi Covid-19 saat ini serta kami berharap masyarakat luwu timur tetap menjaga situasi Kamtibmas agar tetap Aman dan kondusif dimasa pilkada serentak ini.

"Kami berharap dimasa pandemi Covid-19 masyarakat Luwu timur tetap taat protokol kesehatan dan kami juga menghimbau kepada masyarakat agar bersama sama mensukseskan pelaksanaan pemilukada Luwu timur yang aman damai dan sehat," tutup AKBP Indratmoko, S.IK.(JIS)